



Zug, 5. Juli 2011, 15:30 Uhr

170 / MEDIENMITTEILUNG

Zug: Falsch parkiertes Auto beschädigt ZVB-Bus

Hoher Sachschaden nach Streifkollision zwischen Auto und Linienbus

Am Dienstagmorgen (5. Juli 2011) parkierte ein 62-jähriger Mann kurz vor 08:40 Uhr einen Porsche Cayenne auf dem Trottoir an der Grabenstrasse in Zug. Als der Lenker aussteigen wollte, nahm das Malheur seinen Lauf. Er öffnete die Fahrertüre und übersah dabei einen herannahenden Gelenkbus der Zugerland Verkehrsbetriebe ZVB. Das Fahrzeug der Linie 11 streifte die in die Strasse ragende Türe und wurde auf mehreren Metern Länge beschädigt.

Fahrgäste sowie die beiden Fahrzeuglenker blieben beim Zwischenfall unverletzt. Es entstand jedoch ein hoher Sachschaden von total rund 40'000 Franken.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.